

去る8月26日土曜日に、**2回目の合同練習（上水高校・多摩工科高校・瑞穂農芸高校・東村山高校・秋留台高校）を本校プールで行いました。**コロナ禍で長い間開催されていなかった三多摩大会（於東京工科大学）が今年度は開催されることになり、その足がかりとして合同練習を六校記録会と位置づけました。

記録会の種目は100自由形、50自由形、100平泳ぎ、50平泳ぎ、50背泳ぎ、50バタフライ、100個人メドレーで、100自由形、50自由形、50平泳ぎについては記録会ではありますが、予選と決勝を設けました。出発合図、泳法審判、場内アナウンスも入れて本番さながらに実施しました。最後は顧問も交えて200リレーを行いました。

夏季休業中は、都立上水高校と平日は合同練習を行いました。この合同練習は3年目に突入し、お互いの学校がお互いを叱咤激励する良い関係を築いています。

試合会場では、いつも自分の学校のように、上水高校の生徒は多摩科技を応援してくれます。本当にありがとうございます。



六校による合同記録会後の1枚



上水高校と今シーズン最後の練習

気づいたらみんなこんがり日焼けしていました。今シーズンの暑さは尋常ではありませんでした。

体調不良者が出ることもなく、夏季休業中の練習を無事に終えることができました。保護者の皆様のご理解とご協力、深く感謝致します。

そして、8月29日に東京工科大学にて三多摩大会が行われました。3年生は既に8月上旬の大会で引退しているため、今大会は1～2年生で挑む最初の大会となりました。**本校からは13名が、100自由形、50自由形、100平泳ぎ、200フリーリレー、400フリーリレーにエントリーしました。**この大会は50mプール（長水路）で行わる貴重な大会で、この大会の結果が9月の新人戦（於東京アクアティクスセンター）の出場可否を決めます。すべての部員がベストタイムを叩き出し、素晴らしい大会になりました。

本校からは2名の部員が新人戦に出場します。



上水高校と一緒に反省会しました



三多摩大会後の一枚